

Pintura y música se fusionan en la nueva exposición del artista valenciano Iván Albalate Gauchía

La muestra “Mi modesta eternidad” está expuesta en el Espai d'Art Contemporani de Villajoyosa hasta el 30 de junio.

“Mi Modesta Eternidad” es la nueva exposición del artista valenciano Iván Albalate Gauchía que se inauguró ayer en el Espai d'Art Contemporani de La Barbera. En esta muestra, creada y producida para esta sala de exposiciones, el artista ha fusionado diversas disciplinas artísticas y técnicas, con el fin de que el público disfrute de una experiencia inmersiva interaccionando con las obras. La exposición pictórica se visita acompañada de una pieza musical compuesta por el propio Iván Albalate, en colaboración con el músico vilero Javier Fernández Devesa. La combinación entre la música y las artes plásticas tiene el objetivo de estimular la reflexión y fomentar en el espectador el reconocimiento como propio de aquello que podría parecerle ajeno. Albalate invita al público a dejarse llevar por la música e interpretar en cada obra un sueño personal puesto que asegura que la exposición “pretende hacer reflexionar sobre la dualidad entre la vigilia y el sueño y permite disfrutar de un viaje personal, desencadenando un reconocimiento de aspectos de su vida y psique que podrían haber permanecido en la penumbra del inconsciente, develando con ello los numerosos niveles de significación que componen la complejidad de la existencia humana”. El acto de inauguración contó con la presencia de las ediles de Cultura, Marisa Mingot, y de Patrimonio Histórico, Rosa Llorca, el comisario de la exposición, Antonio Cervera, y el propio artista, así como de decenas de vecinos.

Noticia publicada el 11 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

